



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA  
BOLETÍN DE PRENSA N° 176  
11 de abril de 2016**

## **Facultad de Ingeniería Química inició el nuevo semestre**

Iniciamos con el corazón henchido de nuevas esperanzas” fueron las palabras expresadas por el ingeniero Humberto González, decano de la Facultad de Ingeniería Química de la Universidad Central del Ecuador, en el acto inaugural por motivo del inicio del ciclo académico, 2016-2016.

El decano invitó a los docentes, empleados y estudiantes a trabajar juntos con el compromiso, esfuerzo y dedicación para lograr que la Facultad de Ingeniería Química sea una de las mejores facultades, no solo del país sino de Latinoamérica. González expreso: “Somos parte del desarrollo productivo. Nuestra facultad está enfrentando uno de los retos más importantes, queremos lograr la acreditación de nuestra carrera”.

Andrés De La Rosa, subdecano, motivó a la comunidad universitaria a impulsar la facultad. La calidad dijo, no se consigue solo con la infraestructura y equipamiento sino con el trabajo tesonero de todos los integrantes.

Como una oportunidad calificó, el subdecano, al hecho de estudiar en la UCE, una de las mejores universidades del país. De la Rosa motivó a los estudiantes a asumir su compromiso de estudiar y llegar a tener una profesión en el futuro. Su mensaje para los profesores fue que aporten cada día con todos sus conocimientos, con el objeto de que motiven a los estudiantes y contribuyan a la formación y aprendizaje de los estudiantes. **N.S**

